

ABSTRAK

Maulida Rahmah. 200102030119. *Peran Bawaslu Kota Banjarmasin dalam Proses Penyelesaian Sengketa Pada Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Banjarmasin Tahun 2019.* Skripsi, Pembimbing: Prof. Dr. H. Ahmadi Hasan, M.Hum, pada program studi Hukum Tatanegara, Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: *Peran, Badan Pengawas Pemilihan Umum, Penyelesaian sengketa.*

Penelitian ini dilatar belakangi dari sebuah Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) di Kota Banjarmasin berperan dalam mengawasi pemilihan umum, tugas, kewajiban dan wewenang berdasarkan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 dan memiliki peran serta hambatan dalam proses pemilihan umum. Sehingga menarik untuk diteliti terkait peran bawaslu dalam penyelesaian sengketa serta hambatan Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU). “Studi Kasus Kota Banjarmasin”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) Kota Banjarmasin dalam proses penyelesaian sengketa pada pemilihan Walikota dan Walikota Banjarmasin pada Tahun 2019 serta hambatan-hambatannya. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan hukum empiris, pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan studi kasus, penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif. Informan dalam penelitian ini adalah M. Hidayaturrehman, SE sebagai Koordinator Divisi Hukum dan Penyelesaian Sengketa dan Citra Aulia, S.I.Kom sebagai Koordinator Divisi Penindakan Pelanggaran. Peneliti dalam mengumpulkan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian, setelah data terkumpul selanjutnya diolah melalui *editing* dan deskripsi. Kemudian dianalisis menggunakan analisis deskriptif kualitatif yang mengacu pada teori-teori yang ada.

Hasil dari penelitian ini adalah Bawaslu Kota Banjarmasin cukup baik dalam melaksanakan perannya sesuai dengan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tersebut, cukup baik disini dalam artinya kinerja yang dilakukan oleh Bawaslu Kota Banjarmasin memiliki peran untuk menjalankannya tetapi juga mengalami hambatan dalam proses penyelesaian sengketa pada pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Banjarmasin, dilihat dari secara internal dan secara eksternal juga inilah yang membuat peran Bawaslu Kota Banjarmasin dinilai cukup baik dan aktif karena masih memiliki hambatan dalam menjalankan peran dan tugasnya.